



Alexandre Lagarde, Vice-président, Investissements étrangers, Montréal International

Bio

Alexandre Lagarde est vice-président, Investissements étrangers à Montréal International, l'agence de promotion économique responsable de l'attraction des investissements étrangers, des organisations internationales et des talents internationaux dans le Grand Montréal.

Depuis plus de 15 ans, M. Lagarde se spécialise en développement économique. Son rôle est d'attirer des investissements directs étrangers et de contribuer au rayonnement international de la région de Montréal. À ce titre, il a accompagné plus d'une centaine de projets d'investissements étrangers, totalisant plus de 2 milliards de dollars, dans la région de Montréal. Au cours de sa carrière, il a organisé plus de 50 missions de prospection à l'étranger afin de convaincre des multinationales et des PME d'investir dans l'économie montréalaise. Des élus de la région métropolitaine ont participé à plus d'une dizaine de ces missions. Avant de travailler chez Montréal International, M. Lagarde a occupé plusieurs fonctions au sein du gouvernement fédéral aux ministères de l'Industrie et du Commerce international.

Alexandre Lagarde, Vice president, Foreign Investments, Montréal International

Bio

Alexandre Lagarde is Vice-President, Foreign Investment at Montréal International, the economic promotion agency responsible for attracting foreign investment, international organizations and international talent to the Greater Montréal area.

Over the last 15 years, Mr. Lagarde has specialized in economic development. His role is to attract direct foreign investment and contribute to the Montréal region's international reputation. In this capacity, he has supported more than 100 foreign investment projects, totalling more than \$2 billion, in the Montréal region. Over the course of his career, he has

organized more than 50 prospecting missions abroad to convince multinationals and SMEs to invest in Montréal's economy. Elected officials from the metropolitan region took part in more than a dozen of these missions. Prior to working at Montréal International, Mr. Lagarde held several positions in the federal government in the departments of Industry and International Trade.